



## Assembleia de Freguesia

MANDATO 2017-2021

Data 26-03-2019

1 -----ATA DA 1ª. SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DE 26 DE MARÇO DE 2019-----  
2 -----  
3 No dia vinte e seis de março do ano de dois mil e dezanove, pelas vinte e uma horas e cinco  
4 minutos, de acordo com o nº. 1 e 2 do artº. 12º. da Lei 75/2013, de 11 de setembro, reuniu  
5 a Assembleia de Freguesia da União de Freguesias Sacavém e Prior Velho em 1ª sessão  
6 extraordinária no Centro de Atividades (Pavilhão Desportivo), no Prior Velho, com a  
7 seguinte Ordem de Trabalhos.-----  
8 Período Prévio:-----  
9 - Votação da ata da 4ª sessão extraordinária de 24 de Julho de 2018.-----  
10 Período antes da ordem do dia:-----  
11 Período aberto ao público:-----  
12 Período da Ordem do Dia:-----  
13 - Ponto Um- Análise e discussão do Plano Pormenor do Prior Velho;-----  
14 - Ponto Dois - Apreciação e votação da Proposta de Protocolo do Sport Grupo Sacavenense;-  
15 - Ponto Três - Apreciação e votação da Proposta de Protocolo do Futebol Clube do Prior  
16 Velho;-----  
17 O Presidente da Mesa da Assembleia, Joaquim Nogueira Castro Marques, deu início a esta  
18 reunião da Assembleia dando as boas vindas, tendo a Segunda Secretária Teresa Conceição  
19 Tavares Santos Miranda, lido o Edital com a Ordem de Trabalhos e a Primeira Secretária  
20 Maria de Lurdes Vieira de Campos informado dos pedidos de substituição, por parte da  
21 representante do PSD Maria Helena Baptista Rodrigues Dias, assim como do eleito seguinte  
22 na lista, João António Bento Vieira. Foi chamado, Nelson Roger Oliveira Almeida a tomar  
23 posse, que de imediato tomou o seu lugar na bancada. Verificou-se a presença dos  
24 restantes representantes, passado de imediato ao período prévio.-----  
25 Registo de Presenças:-----  
26 Eleitos pela lista do Partido Socialista (PS): Joaquim Nogueira Castro Marques, Carlos  
27 Manuel Teixeira Pinheiro, Maria de Lurdes Vieira de Campos, Teresa Conceição Tavares  
28 Santos Miranda, Francisco José Sousa Januário, José Luís dos Reis Vieira e Maria Fernanda  
29 Rodrigues Monteiro Lima.-----  
30 Eleitos pela lista da Coligação Democrática Unitária (CDU): Anabela de Oliveira Feliciano e  
31 Pacheco, Bruno Alexandre Caçador Simão, Mónica Cristina Esteves Jesus Vitorino Antunes e  
32 Pedro Henriques de Almeida Matias.-----  
33 Eleitos pela lista do Partido Social Democrático (PSD): Daniela Romana Monteiro Afonso



**Assembleia de Freguesia**

**MANDATO 2017-2021**

Data 26-03-2019

34 Matos, Nelson Roger Oliveira Almeida.-----  
35 Membros do Executivo da Junta de Freguesia: O Presidente, Carlos Manuel Alves Gonçalves,  
36 O Secretário, Jorge Manuel Garcias Sousa, O Tesoureiro, Ricardo Jorge Colaço Leão, os  
37 Vogais, Judite Brás Reis Gonçalves e Francisco António Gravito Ribeiro.-----  
38 **Período Prévio:**-----  
39 Iniciada a reunião o Presidente da Mesa da Assembleia informou que esteve presente nas  
40 sessões solenes da “Cooperativa A Sacavenense” e “Analog”.-----  
41 Foi posta à votação com a concordância da Assembleia a ata de 24 de Julho de 2018, da  
42 quarta sessão extraordinária, depois da correção pela representante do PSD, Daniela  
43 Romana Monteiro Afonso Matos referente à votação de um documento entregue pelo PSD  
44 sobre os grafittis, e em que o PS não votou favoravelmente a respetiva moção. A ata foi  
45 aprovada com doze votos a favor do PS, CDU e PSD e uma abstenção do representante do  
46 PSD Nelson Roger Oliveira Almeida por não ter estado na naquela Assembleia.-----  
47 **Período Antes da Ordem do Dia:** -----  
48 Presidente da Mesa da Assembleia – Entramos no Período antes da Ordem do Dia. Para ser  
49 tratada neste Período deu entrada uma moção do Partido Socialista “ Remoção de Antenas  
50 de Televisão Obsoletas”. Esta moção foi apresentada pelo Senhor Representante José Luís  
51 dos Reis Vieira.-----  
52 Presidente da Mesa da Assembleia – Intervenções?-----  
53 Bruno Alexandre Caçador Simão, representante da CDU – Tenho 2 questões prévias. A  
54 primeira prende-se com o momento da apresentação das moções. Segundo a nossa  
55 interpretação do regimento todas as moções trazidas a Assembleia têm que ser  
56 apresentadas no Período Antes da Ordem do Dia, a não ser que haja um acordo entre as  
57 forças partidárias para que essa apresentação ocorra noutra momento, o que não  
58 aconteceu. A segunda, os documentos entrados para discussão têm que ter uma numeração  
59 e têm que ser admitidos.-----  
60 Presidente da Mesa da Assembleia – Relativamente ao primeiro ponto que referiu é como o  
61 Senhor Representante disse, uma questão de interpretação. Quanto ao segundo, por lapso  
62 não pus à consideração a admissão da moção. Apresentada que foi, julgo que está implícita  
63 a sua admissão e que tal formalidade se pode considerar cumprida.-----  
64 Bruno Alexandre Caçador Simão, representante da CDU – Sobre esta moção há aqui duas  
65 questões. A Câmara e a Junta podem desenvolver campanhas de sensibilização junto das  
66 populações. O que estamos aqui a recomendar é às populações e aos condomínios que  
67 acelerem esse processo. Em relação ao encaminhamento dos materiais existe um  
68 regulamento sobre resíduos que determina todo o procedimento. O que não está previsto



## Assembleia de Freguesia

MANDATO 2017-2021

Data 26-03-2019

69 nesse regulamento é a criação de depósitos temporários e por isso não acompanhamos tal  
70 sugestão. Apoiamos a recomendação de que a Câmara e também a Junta promovam uma  
71 campanha de sensibilização para a resolução deste problema.-----  
72 Daniela Romana Monteiro Afonso Matos, representante do PSD – Põem-se aqui duas  
73 sugestões. Que o PS reformule a sua moção no sentido de atribuir a responsabilidade de  
74 uma campanha de sensibilização também à Junta de Freguesia. É uma ótima sugestão, até  
75 por uma questão de segurança estas antenas devem ser retiradas. Esta campanha deve ser  
76 dirigida a condomínios, o que não é difícil, pois todos os prédios hoje têm que ter a sua  
77 organização de condóminos formada. Quanto ao local para depósito destes materiais  
78 confesso que eu não sei, mas quem faz a remoção deste tipo de equipamentos já saberá o  
79 tratamento que lhes está definido. Vamos alargar a responsabilidade de tal campanha  
80 também à Junta de Freguesia e pode ser que outras Freguesias sigam esta ideia.-----  
81 José Luís dos Reis Vieira, representante do PS – Todos sabemos o que acontece quando as  
82 pessoas fazem obras em casa, normalmente largam o entulho nos contentores ou  
83 aproveitam espaços mais escondidos. Era isto que queríamos evitar ao sugerir a criação de  
84 um espaço para depósito destes materiais. Nem todos os prédios têm uma antena  
85 comunitária, vários têm-nas individuais. Para pouparem dinheiro com a contratação de um  
86 técnico muitos habitantes removem-nas e depositam-nas junto de contentores. Falámos na  
87 promoção da campanha e da solução do problema pela Câmara pois que consideramos que  
88 os SIMAR seriam a entidade mais competente para resolver no terreno o problema.-----  
89 Bruno Alexandre Caçador Simão, representante da CDU – Qualquer empresa que num  
90 condomínio realize uma obra tem obrigatoriamente dar destino aos entulhos resultantes,  
91 sendo que no nosso município essa entrega até um metro cúbico pode ser feita  
92 gratuitamente na Central da Valorsul. Nós temos que explicar aos nossos munícipes quais  
93 os comportamentos adequados e regulados e o que aqui está deste ponto de vista é um  
94 mau exemplo porque há soluções e nós devemos procurar que elas sejam conhecidas. Por  
95 isso não deve ficar esta moção tal qual está, pois todos os exemplos que temos de  
96 depósitos provisórios resultam em situações perpetuadas. Vamos aproveitar para explicar  
97 às pessoas o que devem fazer. Por isto apelava a que esta situação fosse retirada da moção.  
98 José Luís dos Reis Vieira, representante do PS – Eu não me referi às entidades privadas que  
99 fazem remoções de entulhos eu referi-me às pessoas que têm os comportamentos que  
100 anteriormente descrevi, sabemos que sim que as empresas têm muitas regras a cumprir.  
101 Não vemos razões para fazer qualquer tipo de alteração à moção.-----  
102 Presidente da Mesa da Assembleia – Votação, sete a favor do PS, seis abstenções da CDU e  
103 do PSD.-----



## Assembleia de Freguesia

MANDATO 2017-2021

Data 26-03-2019

---

104 Bruno Alexandre Caçador Simão, representante da CDU solicitou que a sua intervenção  
105 anterior fosse considerada declaração de voto.-----

106 Daniela Romana Monteiro Afonso Matos, representante do PSD – Foi criado em Julho de  
107 2018 um grupo de trabalho desta Assembleia para melhorar o regimento. Esse grupo  
108 deveria ter começado o seu trabalho em Setembro desse ano. Sei que o Presidente da Mesa  
109 da Assembleia pediu um adiamento do trabalho deste grupo por razões de saúde. Claro que  
110 tivemos esse pedido em atenção mas verificamos que tendo felizmente essa situação sido  
111 resolvida ainda não foi marcada nenhuma reunião com esse grupo de trabalho. Pretendo  
112 saber se este grupo de trabalho se mantém, se vai em breve iniciar o seu trabalho  
113 sobretudo num aspeto que mais nos preocupa e que é o da hora de intervenção do público  
114 Presidente da Mesa da Assembleia – Peço licença para esclarecer que sendo tudo correto o  
115 que diz, recentemente uma outra situação de saúde ocorreu, já está a ficar resolvida e em  
116 breve, comprometo-me, iremos reunir o grupo de trabalho de melhoria do regimento.-----

117 Daniela Romana Monteiro Afonso Matos, representante do PSD – Faço agora um reparo ao  
118 cumprimento da formalidade da convocatória e informação da Assembleia. Fomos  
119 informados por um email informal do Presidente da Mesa da Assembleia da data da  
120 realização desta reunião, que teria um ponto muito importante relativo ao Plano de  
121 Pormenor do Prior Velho. Agradecemos essa informação atempada que nos permite o  
122 nosso agendamento. Ficámos depois a saber pelo Facebook que a reunião teria mais pontos  
123 e só depois esta informação nas redes sociais é que chegou a convocatória. Peço atenção  
124 para este aspeto e que os eleitos sejam informados antes do público das reuniões e dos  
125 seus assuntos.-----

126 Um dos temas muito importantes que nos traz aqui precisamente ao Prior Velho e por isso  
127 temos esta sala cheia é o do Plano de Pormenor do Prior Velho. Ora para o analisar e  
128 discutir convenientemente temos que ter informação e documentação adequada. Ora eu  
129 tenho dificuldade em me pronunciar sobre documentos onde faltam páginas, fala num  
130 relatório que não nos foi enviado e por isso tenho dificuldade em perceber como vamos  
131 trabalhar assim esta noite neste tema tão importante e tão exigente para a nossa  
132 responsabilidade. Como é que vamos fazer o nosso trabalho se o documento que temos em  
133 mãos está incompleto? Este aspeto tem que ser cuidado pois não é a primeira vez que tal  
134 sucede.-----

135 Presidente da Mesa da Assembleia – Relativamente à sua primeira observação senhora  
136 representante relativamente à convocatória. Posso garantir-lhe que o procedimento de  
137 convocação exigido por Regimento foi cumprido. O que sucedeu depois, lamento mas não



## Assembleia de Freguesia

MANDATO 2017-2021

Data 26-03-2019

138 Ihe sei dizer. Terá sido problema informático ou administrativo? Não sei. Estamos de acordo  
139 que tal não deve acontecer.-----  
140 Bruno Alexandre Caçador Simão, representante da CDU – A nossa intervenção vem na  
141 sequência da do PSD, nós recebemos uma convocatória para uma Assembleia com um tema  
142 que já foi aqui amplamente discutido em sessão convocada para o efeito, tínhamos nas  
143 nossas mesas uma moção do Partido Socialista que o Presidente da Mesa da Assembleia  
144 não esclareceu que cabimento é que terá fora do PAOD, mas já percebemos duas coisas. A  
145 documentação que recebemos está incompleta faltam páginas, também não percebemos se  
146 essa documentação foi remetida pela Câmara Municipal à Junta de Freguesia, e a Junta de  
147 Freguesia remeteu ao Presidente da Mesa da Assembleia para nos entregar. O que temos  
148 são partes de uma documentação que não apresenta qualquer tipo de despacho de um  
149 responsável por parte do Município e a este documento que estava já na nossa mesa  
150 quando chegámos, faltava um outro importante que é o relatório de ponderação resultante  
151 da consulta pública que foi enviado para a Junta de Freguesia mas que a nós não foi  
152 entregue. Nós na prática não temos matéria nenhuma para apreciar. Este Plano de  
153 Pormenor é um processo muito antigo, ele começa em 2009 com a aprovação de um  
154 programa, de um guião, os termos de referência é assim que se chama. Foi alterado em  
155 2012. Grande parte daquilo que é o Plano de pormenor resulta da discussão pública. Depois  
156 de ter sido aprovado houve um período de intensa discussão pública, com muitos  
157 contributos resultantes da intervenção desta Assembleia de Freguesia, de moradores, por  
158 outras entidades e empresas, por entidades externas que têm que ser ouvidas e tudo isso é  
159 determinante para que os eleitos nesta Assembleia de Freguesia possam ter uma  
160 apreciação sobre a dimensão e a latitude da discussão pública, a quantidade de  
161 reclamações entradas, o teor e o âmbito das mesmas e como se refletem neste documento.  
162 Como nada disto está na nossa posse não é possível tomar posição sobre um documento  
163 que nós não conhecemos. Por isso senhor Presidente infelizmente está prejudicada  
164 qualquer apreciação séria sobre este assunto. Eu não sei se só os senhores representantes  
165 do Partido Socialista tiveram acesso a este documento, nós não tivemos e já se percebeu  
166 que o PSD também não. Nós infelizmente trouxemos as pessoas “ao engano” o que não se  
167 faz. Isto tem que ser corrigido e tratado com outro cuidado para que não estejamos todos  
168 aqui a fazer este papel.-----  
169 O Presidente da Mesa da Assembleia, prestou ao Senhor Representante Bruno Alexandre  
170 Caçador Simão, esclarecimentos sobre a sua interpretação regimental relativa à dúvida por  
171 aquele eleito, colocada e deu a palavra ao senhor Presidente da Junta.-----  
172 Presidente da Junta, Carlos Manuel Alves Gonçalves – Boa noite. Por estes documentos



## Assembleia de Freguesia

MANDATO 2017-2021

Data 26-03-2019

173 pode-se perceber que a Junta de Freguesia não recebeu qualquer resposta do Município às  
174 questões que foram colocadas. Podem confirmar que eu tive acesso a esta documentação  
175 pelos senhores vereadores do Partido Socialista. O pedido para a realização desta  
176 Assembleia extraordinária teve a intenção de dar alguns esclarecimentos às propostas de  
177 alteração do Plano de Pormenor do Prior-velho resultantes da intervenção da população.  
178 São exemplos dessas propostas de alteração o acesso à segunda circular, a implantação de  
179 zonas verdes em terrenos planos, o tipo de escola a construir. Todas estas propostas de  
180 alteração foram apresentadas em reunião com o executivo camarário, na qual esteve  
181 presente o meu colega de executivo Ricardo Jorge Colaço Leão peço-lhe senhor Presidente  
182 que lhe seja dada a palavra para esclarecimentos.-----  
183 Presidente da Mesa da Assembleia – Estes assuntos serão todos por certo tratados no  
184 Período da Ordem do Dia. Assim vou fechar com esta intervenção o Período Antes da  
185 Ordem do Dia e passar ao Período Aberto ao Público.-----  
186 Bruno Alexandre Caçador Simão, representante da CDU – Ponto de ordem à Mesa. Senhor  
187 Presidente. A interpelação que lhe faço é sobre a condução dos trabalhos. O senhor é o  
188 responsável por zelar que os representantes nesta Assembleia de Freguesia têm a  
189 documentação necessária para ajuizar e ponderar. Não é o senhor Presidente da Junta, nem  
190 é o Executivo, é o senhor Presidente da Assembleia, e o senhor ainda não conseguiu  
191 garantir aos eleitos a fiabilidade da informação que nos foi dirigida. O que nos enviou são  
192 duas informações internas do Município que em lado nenhum veiculam qualquer posição da  
193 Câmara Municipal sobre o que nelas consta. Envia-nos a cópia de um ofício da Junta de  
194 Freguesia onde dá conta da receção do relatório do Plano de Pormenor, relatório que não  
195 nos foi enviado. A não ser que esta reunião tenha sido marcada para que apenas uma parte  
196 dos assistentes e participantes tenha informação limitando-se os outros a ouvirem sem  
197 poderem intervir, nós declaramos que não temos condições para participar de forma séria  
198 neste debate. Nós temos muito respeito pela nossa função aqui, temos respeito pelo  
199 senhor Presidente e defenderemos até ao limite a dignidade deste órgão e por isso não  
200 abdicamos do nosso direito de estar informados para participar na discussão. Este ponto  
201 não pode ser apreciado desta maneira.-----  
202 Presidente da Mesa da Assembleia – Estamos na hora de intervenção do público. Eu não  
203 vou adiar por muito mais tempo essa intervenção. Vou dar a palavra ao Senhor Tesoureiro a  
204 quem já tinha autorizado a intervenção e depois passo para o Período Aberto ao Público,  
205 continuando a discussão destes assuntos depois no Período da Ordem do Dia.-----  
206 É esta a condução que vou dar à reunião e a minha prioridade é dar a palavra ao público.----  
207 Tesoureiro da Junta, Ricardo Jorge Colaço Leão – De uma forma muito rápida. Foi pedido o



## Assembleia de Freguesia

MANDATO 2017-2021

Data 26-03-2019

208 agendamento desta assembleia extraordinária por a Junta de Freguesia de Sacavém e Prior  
209 Velho depois de ter ouvido a população enviou à Câmara Municipal os pontos de alteração  
210 a este Plano de Pormenor do Prior Velho. Se hoje aqui estamos reunidos em Assembleia é  
211 porque de alguma forma quisemos dar voz às respostas que nos foram dadas por parte da  
212 Câmara. Em devido tempo a Junta de Freguesia enviou para a Câmara e achamos que é  
213 importante transmitir a esta Assembleia, aos Partidos, e à população algumas das respostas  
214 tidas. Haverá com certeza mais reuniões sobre este tema mas o que hoje se pretende é dar  
215 voz e dar as explicações que tivemos por parte da Câmara de Loures.-----  
216 Presidente da Mesa da Assembleia – Senhor Representante Bruno Alexandre Caçador  
217 Simão, concedo-lhe dois minutos e a seguir passo para o Período Aberto ao Público.-----  
218 Bruno Alexandre Caçador Simão, representante da CDU – Senhor Presidente uma reunião  
219 da Assembleia de Freguesia é uma reunião de trabalho dos eleitos dessa Assembleia, não é  
220 uma sessão de esclarecimento da Junta, que pode organizar todas as sessões de  
221 esclarecimento que bem entenda. Isto Senhor Presidente é inultrapassável por maior  
222 amplitude que dê à interpretação do Regimento.-----  
223 Os representantes não se podem conformar de terem sido convocados não para trabalhar  
224 sobre um tema concreto sobre o qual seja necessário pronunciarem-se mas para serem  
225 espectadores. Senhor Presidente eu peço-lhe que tenha um resto de brio na condução dos  
226 trabalhos e não permita que concretize o que está a ser preparado.-----  
227 Presidente da Mesa da Assembleia - Senhor representante Bruno Simão, obrigado pela sua  
228 intervenção, queira tomar o seu lugar. As muitas divergências que aqui já tivemos nunca  
229 entraram num ponto que invocou o que foi a falta de brio da minha parte. Nunca da minha  
230 parte o senhor ouviu qualquer desconsideração dessa ordem. Há divergências a  
231 interpretação e discordâncias, mas falta de brio não admito essa acusação e exijo o mesmo  
232 respeito institucional com que consigo trato. A minha prioridade agora é ouvir o público  
233 presente.-----  
234 Senhor Representante Carlos Manuel Teixeira Pinheiro pede a palavra. Considera premente  
235 e necessária a sua intervenção agora? Não a pode adiar para depois da intervenção do  
236 público?  
237 Carlos Manuel Teixeira Pinheiro representante do PS – Não Senhor Presidente considero  
238 importante falar neste momento.-----  
239 Presidente da Mesa da Assembleia – Tem dois minutos Senhor Representante.-----  
240 Carlos Manuel Teixeira Pinheiro representante do PS – Não tecer considerações sobre o  
241 Plano de Pormenor porque o Plano de Pormenor sabe-se que foi elaborado em 2007 pelo  
242 PS. Em 2009 foi a votação e a CDU votou contra. Agora deu roupagem nova a esse plano.



## Assembleia de Freguesia

MANDATO 2017-2021

Data 26-03-2019

243 Mas o que me interessa discutir agora é que a Junta de Freguesias ouviu as populações que  
244 fizeram propostas e apresentaram preocupações, tendo a Junta feito também algumas  
245 propostas suas e apresentou-as ao executivo camarário e a resposta está aqui clara, não  
246 aceitaram nenhuma. O PS o plano de pormenor está de acordo com ele é uma mais-valia  
247 para a vila do Prior-velho, agora há alguns pontos que têm que ser revistos.-----  
248 Presidente da Mesa da Assembleia - Com esta confusão não nos entendemos. Se assim  
249 continuar terei que suspender os trabalhos. Como Presidente da Mesa legitimado por esta  
250 Assembleia vou falar.-----  
251 Há coisas de que não me esqueço neste lugar, a de que estou a fazer a vossa representação,  
252 outra a de que para além de erros ou até talvez incapacidades minhas, sempre houve  
253 respeito institucional e sempre conseguimos trabalhar e a mais importante talvez, nós  
254 estamos aqui a representar estas pessoas que temos à nossa frente. Foram elas que nos  
255 escolheram que delegaram em nós os seus direitos e anseios. Vamos todos acalmar e não  
256 nos vamos esquecer destas coisas.-----  
257 **Período aberto ao Público:**-----  
258 Presidente da Mesa de Assembleia, solicitou que os senhores fregueses presentes se  
259 inscrevessem e identificassem para registo em ata.-----  
260 Freguesa Fernanda Figueiró – Eu vinha pedir que a urbana 307 em vez de ficar nos “ferros-velhos”  
261 descesse a Avenida Estado da Índia pois os meninos quando saem às seis e meia têm que andar  
262 muito a pé e pode ser perigoso quando é escuro cedo no Inverno.-----  
263 Presidente da Mesa de Assembleia – Mais alguém quer falar? O seu nome se faz favor?-----  
264 O Freguês Pedro Andrade, pedia que a publicação do edital de convocatória da Assembleia fosse  
265 afixado com maior antecedência e que se tivesse em conta a extensão da Ordem de trabalhos.  
266 Falou também como as operadoras das telecomunicações colocam os equipamentos nos prédios.  
267 Sugeriu que o ponto da ordem de trabalhos fosse removido da mesma.-----  
268 O Freguês Joaquim Brás falou da importância do plano de pormenor para toda a população do Prior  
269 Velho.-----  
270 O Freguês Pedro Henriques, lamentou que o site da Câmara Municipal de Loures não seja  
271 informativo e elucidativo para todos os munícipes. Fez referência também à constante falta de água  
272 no Prior Velho.-----  
273 O Freguês Nuno Ribeiro pediu a insonorização da IC17 mostrou preocupado com as entradas e  
274 saídas do Prior Velho, faz um apelo à Câmara Municipal de Loures para em conjugação com a polícia  
275 municipal resolver este problema. Frisou a situação de os contentores do lixo não terem tampas e  
276 não serem despejados com a necessária regularidade.-----  
277 O Presidente da Junta respondeu e informou os fregueses relativamente às intervenções  
278 anteriores.-----





## Assembleia de Freguesia

MANDATO 2017-2021

Data 26-03-2019

279 **Pontos da Ordem do Dia.**-----  
280 Ponto Um - Análise e discussão do Plano Pormenor do Prior Velho;-----  
281 O Presidente da Mesa de Assembleia deu a palavra ao Presidente da Junta para justificar a  
282 convocação desta Assembleia Extraordinária. Usou da palavra o Secretário Jorge Manuel  
283 Garcias Sousa.-----  
284 Bruno Alexandre Caçador Simão, da CDU interveio para dizer que não possui informação  
285 suficiente para apreciação do documento em discussão e fez a proposta de este ponto da  
286 Ordem Trabalhos ser retirado e agendado posteriormente numa outra assembleia.-----  
287 A representante do PSD, Daniela Romana Monteiro Afonso Matos afirmou que a  
288 documentação em sua posse não é suficiente nem explícita para uma apreciação e votação  
289 do referido documento.-----  
290 O presidente da Junta usou da palavra para informar que vai pedir uma reunião com o  
291 Presidente da CML para debater este assunto com a população.-----  
292 Carlos Manuel Teixeira Pinheiro, representante do PS lamenta que as propostas do PS não  
293 tenham sido aceites no que diz respeito ao Plano de Pormenor do Prior Velho e informou  
294 que a moção distribuída seria retirada.-----  
295 O Presidente da Junta, Carlos Manuel Alves Gonçalves pediu a palavra para informar que o  
296 Executivo retirava o documento em discussão do ponto da Ordem de Trabalhos.-----  
297 Ponto Dois - Apreciação e votação do protocolo com o Sport Grupo Sacavenense.-----  
298 Foi posto à discussão o referido documento. Bruno Alexandre Caçador Simão,  
299 representante da CDU para dizer que concorda com a aprovação do protocolo e Daniela  
300 Romana Monteiro Afonso Matos, representante do PSD que considerou que este protocolo  
301 é mais vantajoso para o Sacavenense do que para a generalidade dos fregueses.-----  
302 Para responder às intervenções anteriores usou da palavra o Presidente da Junta e pediu  
303 para que o Tesoureiro da Junta, Ricardo Jorge Colaço Leão prestasse mais esclarecimentos.  
304 Este afirmou que este apoio ao Sacavenense adequado tendo em conta o trabalho feito  
305 pelo clube junto da população. Posto à votação o documento foi aprovado por maioria com  
306 onze votos a favor do PS e da CDU e dois abstenções do PSD.-----  
307 Ponto Três - Apreciação e votação do protocolo com o Futebol Clube Prior Velho.-----  
308 Nelson Roger Oliveira Almeida deu os parabéns ao FCPV para apoiar este protocolo. Posto à  
309 votação o documento foi aprovada por unanimidade.-----  
310 Esgotado este ponto da ordem de trabalhos por mais nada haver a tratar, foi lida a minuta  
311 da ata que depois das sugestões de alteração feitas por alguns representantes foi aprovada  
312 por unanimidade.-----



**Assembleia de Freguesia**

**MANDATO 2017-2021**

**Data 26-03-2019**

- 313 Deu-se por encerrada a reunião, às vinte e três horas e quarenta e dois minutos.-----
- 314 O Presidente-----
- 315 Joaquim Nogueira Castro Marques ----- Joaquim Nogueira Castro Marques
- 316 A 1ª. Secretária-----
- 317 Maria de Lurdes Vieira de Campos ----- Maria de Lurdes Vieira de Campos
- 318 O 2º. Secretário-----
- 319 Teresa Conceição Tavares Santos Miranda ----- Teresa Santos Miranda